



**Boston College Huechuraba:
Tradición de Campeones**

www.bostoncollegehuechuraba.cl

Campeonas Provinciales en Básquetbol Femenino

El equipo Femenino de Básquetbol nuevamente trajo alegrías al colegio, luego de cumplir un destacado desempeño en los Juegos Deportivos Escolares.

Las bostonianas ganaron la fase comunal tanto en Enseñanza Media como en Enseñanza Básica, convirtiéndose en las representantes de Huechuraba para la etapa Provincial.

En esta fase, el equipo de Enseñanza Básica obtuvo un destacado tercer lugar. Mientras que las seleccionadas de Enseñanza Media se consagraron Campeonas Provinciales.

En tanto, el equipo masculino en la Categoría Infantil también se consagró campeón en la fase comunal y se quedó con el tercer lugar de la etapa provincial de los Juegos Deportivos Nacionales.



Campeones de fútbol en Copa Colegio San Nicolás Diácono

Una gran actuación completó Boston College en la Liga del Colegio "San Nicolás Diácono de Chicureo", competencia que reúne a los principales establecimientos particulares de la zona norte de Santiago.

El equipo de "Las Águilas" participó durante todo el primer semestre, obteniendo el primer lugar en la categoría Intermedia (I y II Medio).

Además de este valioso título, se obtuvo el segundo lugar tanto en la Serie Infantil como Superior, llegando a la final en las tres categorías en competencia.

Actualmente, el equipo bostoniano se encuentra participando del torneo "Camino Albo", convocado por Colo Colo para observar jóvenes talentos y que reúne a los mejores establecimientos educacionales de Santiago.



Camilo Guerrero: El bostoniano que representa a Chile en Sudamérica

Comenzó a practicar Karate en el colegio cuando cursaba Sexto año Básico. Hoy está en Primer año Medio y su avance se ha dado a pasos agigantados.

Camilo Guerrero ha instalado su nombre entre los mejores karatekas nacionales en la categoría 14-15 años (menos de 63 kilos), ganando múltiples torneos locales. Sus logros lo llevaron a la Selección Chilena, con la que representó a nuestro país en los Juegos Sudamericanos de Karate, disputados en Lima.

"Fue una experiencia única. Ver karatekas que llevan muchos años en esto y poder competir con otros países es muy valioso. Este es el primer año que participo del proceso de selección y espero seguir mejorando en cada competencia. Mi sueño es poder ganar un Sudamericano y después seguir avanzando", confiesa Camilo.



Atletismo suma medallas en Cross Country Cerro Chena

Fueron 32 alumnos de Boston College Huechuraba quienes representaron al colegio en la "Segunda Etapa del Cross Country Cerro Chena", realizada el 1 de septiembre.

Los bostonianos obtuvieron destacados lugares en el medallero, en cada una de las categorías en que participaron: Mini, Penecas, Preparatoria e Infantil.

El podio bostoniano estuvo compuesto por: Elizabeth Cartes (2° Lugar Mini), Isidora Rojas (3° Lugar Mini), Diana Astudillo (2° Lugar Penecas), Noelia Valenzuela (3° Lugar Penecas) y Amanda Laudelino (1° Lugar Preparatoria).

"El equipo de Atletismo había participado también en la primera etapa de este Cross Country con muy buenos resultados. Ha sido clave el compromiso de los alumnos y el apoyo constante que nos brindan sus padres en cada actividad", relata Daniela Torres, profesora encargada de la selección de Atletismo.





Huechuraba

Nace un semillero de tenistas

Este año se inauguraron las canchas de tenis de Boston College Huechuraba y por primera vez este deporte se transformó en Taller Deportivo. Pese a que el tiempo ha sido poco, el trabajo ha sido arduo y los resultados sorprenden hasta a los más optimistas.

Más de 70 alumnos participan de la rama dirigida por el profesor Mirkos de la Serna y que ya ha conseguido importantes logros a nivel nacional.

Actualmente 15 bostonianos participan activamente del "Circuito Oficial de Tenis by Babolat", principal competencia tenística para menores y que tiene como realizadores a tenischile.com, Entretenis y la Federación de Tenis de Chile.

Precisamente en la Octava Fecha de este torneo, disputada el 29 de septiembre, la bostoniana Elizabeth Cartes (10 años) se quedó con el campeonato manteniendo su tercer lugar en el ranking del Circuito.

En la misma competencia, Constanza Arancibia (7 años) llegó al sexto lugar del ranking tras lograr podio y quedarse con el tercer lugar de la etapa.

Quien ya da que hablar en el tenis local es Lucas Pastríán. El bostoniano se luce sobre la arcilla y debutó en septiembre en los "Torneos de Proyección" organizados por la Asociación Metropolitana de Tenis Oriente y avalados por la Federación de Tenis de Chile.



Boston College Huechuraba
Av. Santa Marta de Huechuraba 7051
Teléfono 624 5004
www.bostoncollegehuechuraba.cl